



## Todesanzeige

In stiller Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Gemeinderat und Gemeindepräsidenten

# **Ernst Steinmann**

23. Januar 1920 – 16. Oktober 2015

Ernst Steinmann gehörte von 1952 bis 1978 dem Gemeinderat an, wobei er ab 1966 als umsichtiger Präsident die Geschicke der Gemeinde Henggart leitete. Für seinen langjährigen pflichtbewussten Einsatz zu Gunsten unserer Gemeinde sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Wir werden Ernst Steinmann in bester Erinnerung behalten und entbieten seinen Angehörigen unser herzliches Beileid.

Henggart, 21. Oktober 2015

Gemeinderat Henggart

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 28. Oktober 2015, um 14.15 Uhr in der Kirche Henggart statt.